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          Представленная работа посвящена разработке сервиса, выполняющего работу по сбору, преобразованию и выгрузке в хранилище тех данных, необходимы для алгоритмической торговли криптовалютами. В ходе выполнения решались следующие задачи: 1. Анализ существующих решений на рынке поставщиков данных. 2. Формулирование требований к разрабатываемой системе, поиск источников данных. 3. Описание архитектуры разрабатываемого сервиса. 4. Реализация программной части в соответствии с архитектурой. 5. Тестирование собранных данных, хранящихся в базе данных. 6. Анализ полученных результатов и перспектив развития, подведение итогов. Таким образом в ходе работы удалось спроектировать и реализовать сервис, позволяющий собирать данные как за указанный временной промежуток, так и в режиме реального времени. Полученные результаты были протестированы на предмет соответствия ожидаемым.
        

        
          The presented work is devoted to the development of a service that performs the work of collecting, converting and uploading to the storage of those data necessary for the algorithmic trading of cryptocurrencies. In the course of implementation, the following tasks were solved: 1. Analysis of existing solutions in the data provider market. 2. Formulation of requirements for the system being developed, search for data sources. 3. Description of the architecture of the developed service. 4. Implementation of the software part in accordance with the architecture. 5. Testing the collected data stored in the database. 6. Analysis of the obtained results and development prospects, summing up. Thus, in the course of work, it was possible to design and implement a service that allows you to collect data both for a specified time period and in real time. The results obtained were tested for compliance with the expected.
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